
認可保育所と認定こども園の運営費補助格差を解消し、認定こども園が健全に運営できる

よう是正することを求める請願

日頃より、保育行政に対し多大なるご尽力を賜 り、ありがとうございます。

私ども町田市認定こども園協会におきましても、日々、子ども達の育ちと学びの場として奮

闘しているところです。        ―

さて、今回請願を出すに至ったのは、認可保育所と、認定こども園の運営費加算補助金に大

きな乖離があり、これを是正していただきたいということです。

認定こども園が運営に支障をきたすほど補助が低 く、このままでは東京都の基準を満た

し続けることが困難な内容になっていることが顕在化してきておりますので、その実態を

ご理解いただき、是正のための方策をす刻も早 くしていただきたいのです。

認可保育所において、東京都の基準を満たすために必要な「保育所運営費特別保育加算」

が支弁されています。                ́   .

同様に、認定こども園においては「町田市認定こども園運営充実事業補助金」が支弁され

ています。これを比較しますと単価や項目に大きな隔たりがあることが見られるかと思い

ますと01表添付)i

町田市行政当局に照会したところ、「国の公定価格はこども園の方が多くなるので問題な

いと考えている」という返答をいただいております。しかし、この加算補助金は「東京都の

(国に上乗せして実施する)カロ算」のたあのものと理解しております。また、国の公定価格

というのは、補助項目すべて紐づけがなされており、認可保育所に教育機能を付加する際に

増したコスト分が上乗せされているものです。東京都の加算分を充当するための増額では

ないのです。                          1
東京都行政当局に照会したところ、町田市に対して支弁されている都加算においては、認

可保育園も認定こども園も同額を町田市に支弁しており、金額に差はないということでし

た。東京都の他市を見ても、認可保育園と認定こども園にこの金額の差がここまで乖離して

いる自治体はほとんどありません。

認定こども園においても、2号児 。3号児を多数受け入れ、待機児童解消と、保育行政に

貢献してきていると考えております。

請願第１７号



記

1,「保育所運営費特別保育加察」と「町田市認定こども園連営充実事業補助金Jの格差を
,解 消し、認定手ども国が健全に運営できるよう是正してくださぃ。

2,東京都から「量め拡充および質の向上の推進を図るコ町田市に東弁されている「子ども
のための教育。保育栓付費」の算定基準上差異がないことから、認定とども園と認可イ果
育園に通j子どもへ支弁される基準や格差をなくしてくだきい。.

3,国 と都?補助金とその基準をあ4ぇ
て混同し|?、 年

走の施設やサィ毛ィト年の特例ネー
時的な対症療法的な補填補助金を作るのでになく、同じ基準で各施設が平等に、安定的
に運営できる制度運営を心掛けてください。
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